

Formas de comunicarse



🔥 En 1810, José le escribe una carta a su primo Manuel.

Ordená del 1 al 4 el recorrido de la carta.



Luego de cabalgar unos 50 kilómetros, el chasquí para en una posta, un rancho de adobe y paja en el que podrá descansar y comer antes de seguir viaje.



José vive en Buenos Aires. Le escribe a su primo Manuel, que vive en San Juan, para contarle que nació su primer hijo.



Un chasquí a caballo parte con la correspondencia del día. Una de las cartas es la de José.



Luego de dos meses llega la carta. Manuel la retira en la oficina pública y la lee. ¡Son buenas noticias!



Viejos tiempos